



## Was macht die Staatsanwaltschaft?

Informiere Dich am Girls' Day über die spannenden Aufgaben in einer Staatsanwaltschaft und welche vielfältigen Job-Möglichkeiten es bei uns gibt.

Die Staatsanwaltschaft Linz öffnet anlässlich des „Girls' Day“ am Donnerstag, 25. April 2024, ihre Türen für Mädchen ab der 8. Schulstufe.

Anmeldung bis 29. März 2024!



QR-Code scannen und  
Anmeldeformular ausfüllen.



Die Staatsanwaltschaften sind für die Aufklärung und Verfolgung von gerichtlich strafbaren Handlungen zuständig. Sie leiten das Ermittlungsverfahren und entscheiden, ob Anklage gegen eine Person erhoben, das Verfahren eingestellt oder statt eines Strafverfahrens eine andere Maßnahme angeboten wird.

Je nachdem, ob Du nach der Pflichtschule mit einer Lehre ins Berufsleben starten, die Matura machen oder ein Studium absolvieren möchtest, bei uns gibt es viele spannende und für die Gesellschaft unverzichtbare Aufgaben und damit Job-Möglichkeiten.

**Du willst mehr darüber erfahren? Dann nütze den Girls' Day für einen Besuch bei uns!**

**Wer:** Schülerinnen der 8. bis 13. Schulstufe

**Wann:** Donnerstag, 25. April, 9.00 bis 13.00 Uhr

**Wo:** Staatsanwaltschaft Linz, Kaisergasse 16, 4020 Linz  
[www.justiz.gv.at/lis](http://www.justiz.gv.at/lis)

Anmeldung bis 29. März 2024!



QR-Code scannen und  
Anmeldeformular ausfüllen.

**Wir freuen uns auf Deinen Besuch!**